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REQUERIMENTO Nº 00538/2013
 

Requer  informações  acerca  da 
iluminação  da  Praça  localizada  na 
Rua do Linho, esquina com a Av. do 
Comercio,  em  frente  a  Choperia 
Altas Horas, no bairro Jd. Pérola. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, este vereador esteve  “in – loco”,  através 
de  solicitação  de  moradores  próximos  à  praça no  dia  01/05/2013,  e  pôde 
constatar a falta de iluminação da praça ocasionada pelas copas das árvores 
ali localizadas, pois os postes de iluminação são mais altos do que as árvores, 
conforme  fotos  anexas,  e  isto  dificulta  a  passagem dos  raios  de  luz  dos 
refletores; 

 CONSIDERANDO que,  existem no local  muitos desocupados, 
principalmente no período noturno, trazendo insegurança para os moradores e 
frequentadores da choperia, por falta de visibilidade.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  A  Prefeitura  tem  conhecimento  da  situação  em  que  se 
encontra a  praça de acordo com os Considerando acima?

2º)  É possível  a  Prefeitura  executar  as  podas  destas  árvores, 
permitindo  a  passagem  da  luz,  para  oferecer  mais  segurança  aos 
frequentadores no período noturno?
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3º) quando a Prefeitura vai realizar a poda dessas árvores?

4º) É possível instalar mais um poste de iluminação no local?

5°) Se a questão 4 for positiva, para quando? Se for negativa, 
expor os motivos.

6°) Outras informações que se julgar necessárias.

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de maio  de 2013.

Carlos Fontes
-vereador-
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